



NOTA DE PRENSA N° 071-2015-GR.CAJ/UGEL-J/OF.RR.PP.C

UGEL Jaén organiza Primeras Olimpiadas Especiales

A través del Plan de Fortalecimiento de Educación Física, que dirige Mauren Arana Arana, la Unidad de Gestión Educativa Local - UGEL Jaén, organizó las Primeras Olimpiadas Especiales, que acogen a deportistas de las regiones de Ancash, Lima, Chiclayo y Cajamarca.

La realización de esta competencia fue posible gracias al trabajo coordinado entre la UGEL Jaén y la Municipalidad Provincial de Jaén, entidades que demostraron su compromiso con la educación especial y con el desarrollo de atletas en las distintas disciplinas.

A las delegaciones de las regiones mencionadas se sumaron los representantes de las provincias de San Ignacio y Jaén, quienes participaron en la inauguración de estas Olimpiadas Especiales que estuvo a cargo el director de la UGEL, Lic. Wilson Baca Altamirano.

“Nuestro propósito es promover el deporte y reconocer el trabajo de Centros de Educación Básica Especial”, indicó Wilson Baca, quien además resaltó el gran logro de nuestro equipo nacional de vóley que, este año, campeónó en las Olimpiadas Especiales de Los Ángeles (EE.UU) que se desarrolló desde el 24 de Julio hasta el 2 de Agosto de 2015.

Jaén, 02 de noviembre de 2015

OFICINA DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIONES
AGRADECEMOS SU DIFUSION